

Oportunidades de inversión

Señor Director:

En medio de un clima de incertidumbre y una crisis inmobiliaria, leo en su diario una noticia que, a mi juicio, marca un precedente para Chile y el mundo de los negocios. Atacama Invest anuncia la venta de activos inmobiliarios para renta residencial a Santander Asset Management por más de US\$ 150 millones.

Pero mi comentario no apunta al generoso monto de la operación, sino al gesto o espíritu de Atacama Invest, cuyos socios declaran públicamente que seguirán invirtiendo en nuestro país porque, pese al complejo escenario, “le creen a Chile, a la resiliencia de un mercado noble y a la objetividad de nuestra cultura para llevar a cabo procesos tan duros como los 2 eventos constitucionales de extremos que no llegaron a puerto”.

Este comentario refleja no solo el compromiso con el país, sino un esfuerzo y visión no de años, sino de décadas. Convencido de que Chile tiene muy buenas oportunidades de inversión, hay en la renta inmobiliaria una herramienta para comenzar a reactivar al mercado inmobiliario creando oferta y satisfaciendo la creciente demanda.

Ojalá este espíritu de optimismo, de creerle al país y a sus múltiples oportunidades se contagie y que el insustituible valor de nuestro empresariado nos ayude -como siempre- al necesario crecimiento del país.

GONZALO SCHMIDT
SOCIO PWC CHILE